
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 
ФИЛОЛОГИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ 

Кафедра русского языка 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Аннотация к дипломной работе  
«Окказиональное слово  

в совеременном публицистическом тексте» 
 

 

Демидова Мария Юрьевна 

 

 

 

 

 

Научный руководитель – 
доцент  

Чечет Р. Г. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015  



РЕФЕРАТ 

Дипломная работа состоит из 56 страниц, список использованных 

источников состоит из 55 пунктов. 

Ключевые слова дипломного проекта: ОНОМАСТИКА, ИМЯ 

СОБСТВЕННОЕ (ОНИМЫ, ОНОМАСТИЧЕСКИЕ ЕДИНИЦЫ, 

ОНОМАСТИЧЕСКОЕ ПРОСТРАНСТВО),  НАИМЕНОВАНИЯ, 

УЧРЕЖДЕНИЯ, ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОБЪЕКТЫ, ИНФОРМАЦИОННАЯ 

СРЕДА, НЕЙМИНГ. 

Цель дипломной работы – выявить и охарактеризовать  ономастические 

единицы в названиях учреждений города Минска. 

Для достижения данной цели мы стремились решить следующие задачи: 

изучить научно-теоретическую литературу по проблеме;  дать общую 

характеристику ономастических единиц; классифицировать и 

охарактеризовать онимы в названиях общественных объектов; описать 

онимы, встретившиеся в наименованиях учреждений города Минска. 

Объектом исследования в дипломной работе были выбраны 

ономастические единицы  в названиях общественных объектов города 

Минска. 

Предмет исследования – особенности современных ономастических 

единиц, встретившихся в названиях общественных объектов города Минска. 

Методом выборки были извлечены ономастические единицы из каталога 

tut.by. Этот каталог, на наш взгляд, является наиболее полным. Было 

проанализировано около 2950 названий различных учреждений. В них 

выделено около 390 имён собственных. 

В работе были использованы общетеоретический метод, метод 

наблюдения, метод выборки, описательный метод. 

  



SUMMARY 

Thesis: 56 pages, 55 sources. 

Keywords: ONOMASTICS, PROPER NAME (ONIM, ONOMASTIC 

UNITS, ONOMASTIC SPACE), NAMES, PUBLIC INSTITUTIONS, 

INFORMATION ENVIRONMENT, NAMING. 

The main purpose of the thesis - to identify and characterize the onomastic 

units in the names of institutions in Minsk. 

To achieve this goal we sought to solve the following tasks: to study the 

scientific and theoretical literature on the issue; to give a general description of 

onomastic units; to classify and to characterize onims in the names of public 

institutions; to describe onims mentioned in the names of institutions in Minsk. 

The object of the research - onomastic units in the names of public institutions 

in Minsk. 

The subject of the research – peculiarities of modern onomastic units 

mentioned in the names of public institutions in Minsk. 

Onomastic units were elicited by continuous sampling in the directory tut.by. 

This directory, in our opinion, is the most complete. We analyzed about 2950 

names of various institutions. They have about 390 proper names. 

We used a general theoretical method, an observation, a continuous sampling 

method, a descriptive method. 

 


